SECRETARÍA DE MOVILIDAD







1	Página:
/	/ -5

	-	/	
1	/		
//	1	_	_

Sección:

Fecha:

2 5 SEP 2021

Impulsan capacitación en Protección Civil para conductores públicos

ARTURO R. PANSZA

22

El integrante de la bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Héctor Barrera Marmolejo, propuso a autoridades capitalinas se lleve a cabo un programa de actualización de conocimientos a operadores de los diversos medios de transporte público masivo, como Metro, Cablebús y Trolebús, principalmente en materia de protección civíl.

Al exponer que se trata de transportes importantes, pero para los mismos no existe un financiamiento para que tengan un mantenimiento óptimo, el diputado panista calificó de fundamental que los responsables de la movilidad de la ciudadanía a través de diversos medios, tengan una reunión con los del Poder Legislativo local para detectar deficiencias y atacarlas.

Dijo que para evitar accidentes como en la Línea l2 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, acontecido el pasado 3 de mayo, se necesita que la administración de la metrópoli emprenda un proceso de capacitación a operadores de todos los sistemas de transporte público masivos, para que tengan el conocimiento para actuar ante emergencias.

Barrera Marmolejo, quien tiene conocimiento de la agenda en protección civil, declaró: "si bien es impredecible saber cuándo ocurrirá un incidente, lo que podemos hacer es reducir los riesgos para quienes se transportan en dichos medios de movilidad".